

Indianapolis den 12ten Januar 1943

9

Die Versammlung des Heimaths Unterstützungs Verein wurde von den Präsident Herr Fritz Behrens eröffnet.  
Das Protocoll der letzten Versammlung wurde wie verlesen angenommen  
In Abwesenheit des Protocollierender Secretair Carl Brandt übernahm F Rennegarbe des Amt als Secretair  
Das Kranken Committe Herman Behrens Krank vom 18ten Dec. bis 31ten Dec und ist zu 10.00 Unterstützung berechtigt, noch krank.  
Eine Rechnung von der Julius Braun Printing Co für 22.00 Dollar, für Quittungs Bücher.  
Diese Berichte wurden angenommen und zur Zahlung angewiesen.  
Der Schatzmeister Hy Walters berichtet an Zinsen Einnahme von 127.46  
Die Einnahme an Beiträgen waren 46.50  
Die Ausgaben 40.55  
Da weiter keine Geschäfte vorlagen wurde die Versammlung durch den Präsident geschlossen

Carl Brandt Sec  
F Rennegarbe Stellvertreter

Indianapolis 12 January 1943

9

The meeting of the Heimaths Unterstützungs Verein was opened by the president, Mr. Fritz Behrens.  
The minutes of the previous meeting were accepted as read.  
In the absence of the secretary of minutes, Carl Brandt, F Rennegarbe overtook the office of secretary.  
The sick committee Herman Behrens sick from 18 Dec. until 31 Dec and is entitled to 10.00 sick benefit, still sick.  
A bill from the Julius Braun Printing Co for 22.00 dollars, for receipt books.  
These reports were accepted and deferred for payment.  
The treasurer Hy Walters reported on interest Income of 127.46  
The income from dues was 46.50  
The disbursements 40.55  
Due to no further business, the meeting was closed by the president

Carl Brant Sec  
F. Rennegarbe, substitute